



10.05.2016

Abschlussbericht 4.Kreisliga Ost - Saison 2015/2016

Liebe Sportfreunde,

die Spielrunde 2015/2016 ist nach der Austragung der Aufstiegs- und Relegationsrunde nun auch in der 4.Kreisliga Ost der Herren zu Ende gegangen.

Die Mannschaft der **TG1848 Schweinfurt** hat - nach der Vorrunde noch mit „weißer Weste“ – in der Rückrunde leider noch zwei Niederlagen gegen den Zweit- und Drittplatzierten kassieren müssen, aber dennoch letztlich ungefährdet die Meisterschaft erringen können. Hierzu meinen herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg für die kommende Saison in der 3.Kreisliga!

Der **TTC Fuchsstadt 2** hat als Zweitplatzierte an der Aufstiegsrunde um den verbliebenen Direktaufstiegsplatz teilgenommen, diese Runde souverän mit 2 Siegen gewonnen und darf somit ebenfalls in der kommenden Spielzeit in der 3.Kreisliga aufschlagen. Auch für diese tolle Leistung meinen herzlichen Glückwunsch!

Im vorderen Mittelfeld landeten die Mannschaften DJK Schonungen/Mainberg 3 und TSV Gochsheim 4. Danach beginnt die Zone mit den negativen Punktverhältnissen, wobei zu erwähnen wäre, dass der TV Gerolzhofen 3 ohne die großen Personalprobleme sicher auch etwas weiter vorne zu finden gewesen wäre.

Überraschenderweise hat sich die Reihenfolge der letzten 4 Mannschaften zwischen dem Ende der Vorrunde und dem Saisonende nicht mehr verändert.

Außer dem einen kuriosen Fall im Mannschaftsspiel zwischen Dürrfeld 3 und der TG1848 Schweinfurt, das wegen falscher Spielreihenfolge im mittleren Paarkreuz umgewertet werden musste, gab es keinerlei besondere Vorkommnisse. Dass es bei den „hinteren“ Mannschaften eines Vereins zu häufigeren unvollständigen Mannschaftsaufstellungen kommt, ist normal. Auch der einen oder anderen Spielverlegung aus diesen Gründen konnte nach der Absprache mit der gegnerischen Mannschaft zugestimmt werden.

Abschließend möchte ich mich bei allen beteiligten Mannschaften und Spielern für die sehr gute Zusammenarbeit – auch was die Spieleingaben in click-TT betrifft – bedanken. Es war diesmal kein „Wiederholungstäter“ zu verzeichnen, so dass diesbezüglich auch keine Ordnungsgebühren ausgesprochen werden mussten. Daumen hoch!

Ich wünsche allen Mannschaften eine erholsame, aber auch trainingseifrige Saisonpause, ehe es im September wieder ernst wird in den einzelnen Mannschaftskämpfen der neuen Saison.

Freundliche Grüße

gez.

Thomas Kretzler